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长三角

! ! ! !本报讯（记者 程绩）正在浙
江义乌举行的第 !!届中国义乌国
际小商品博览会主打“浙江制造”
品牌商品，发挥义乌国际贸易便利
化的优势，助推优质本土品牌“走
出去”。
“浙江制造”主题馆位于展会

的中心位置，包括雅戈尔、方太等
大众熟知的品牌，也有伟星新型建
材、大华技术、巨石集团等行业领
先者。

在老板电器的展台，厨用电器
智能化系统吸引了不少国外参会

者围观。这一系统将油烟机、煤气
灶、消毒柜、烤箱等厨房器具接入
智能网络系统，运用公司自主研发
的 "##，在显示屏上即时展示火
力、时间、菜谱等信息。现场销售人
员介绍，有些外国参会者对这一智
能化系统很感兴趣，博览会开幕当
天就有两位外国采购商在此停留
良久，说尤其喜欢它的引导式菜谱
功能，想用这一系统学做中国菜。

在伟星新型建材的展台，现场
的应用技术工程师表示，这次博览
会对于公司来说是一个很好的机

会，“它能让更多外商认识我们。”
集结浙江制造，加速向品牌化

转型。“浙江制造”是浙江省致力打
造的区域品牌，义乌将建“浙江制
造”示范区，加速“浙江制造”与义
乌市场的融合共兴，助力义乌商品
从中低端向中高端品牌转型。

!"#$年，浙江省提出“打造浙
江制造品牌”发展战略，在全国率
先推出“浙江制造”品牌建设制度
体系，对符合高标准、高质量要求
的浙江产品进行“浙江制造”认证，
通过持续和整体培育，最终打造形

成品质高端、技术自主、服务优质、
信誉过硬、市场与社会公认的“浙
江制造”品牌。目前已有 %$家企业
获得“浙江制造”认证证书。

展会同期还举办了“浙江制
造”高层研讨会和“浙江制造”品牌
企业与市场、资本对接会，知名经
济学家、资本市场专家、金融机构
以及各地市“浙江制造”品牌认证
企业及培育企业代表等 &"" 余人
参会，共同探讨“浙”品牌如何走出
去，对接资本市场，推动浙江企业
转型升级。

集结!浙江好品牌" 唱响!浙江好品质"

义博会上看“浙江制造”

! ! ! !这几天，杭城阴雨绵绵，在西湖
区龙坞茶村，村民在冒雨抢采秋茶。
据村民讲，茶园里的嫩叶再不采就

“老”在田里了。秋茶与春茶比，身价
低得多，每公斤在市场上只能卖到
'"元左右。 吴元峰 摄影报道

杭州茶农
冒雨抢采秋茶

! ! ! ! 本报讯 由浙江武义县政
府、《浙商》杂志社共同主办，浙商
全国理事会、浙江寿仙谷药业承办
的“弘扬浙商工匠精神”主题论坛，
近日在武义县举行。国务院参事室
特约研究员、国家统计局原总经济
师姚景源等专家学者出席，并就工
匠精神与供给侧结构性改革的关

系、如何传承浙商工匠精神以推动
产业升级等话题展开讨论。

浙江寿仙谷药业董事长、浙
江珍稀植物药工程技术研究中心
主任研究员李明焱在论坛上作了
“精于科研，诚于品质”的主题演
讲。他详细介绍了寿仙谷药业如
何坚守品质、脚踏实地、从基础做

起，从而成为国家铁皮枫斗质量
标准制定单位和灵芝孢子粉破壁
技术国际标准制订单位的创业历
程。与会专家高度评价李明焱及
寿仙谷药业 %"年如一日，把产品
做成极致，把质量做成标杆，从而
引领和推动产业发展的浙商“工
匠精神”。 （王淇）

武义举办“弘扬浙商工匠精神”论坛
寿仙谷药业主题演讲获高度评价

! ! ! !本报讯（记者 程绩）生活中借
钱打欠条的事情最平常不过，但绍
兴市民阮先生却遇到一件怪事：别
人向他借钱时打的借条，没多长时
间竟变成了一张“白纸”。原先写下
的借款 ((万元的内容莫名消失了，
只留下了红手印。这是怎么回事？

!"(%年底，茹某因需要陆续向
阮先生借款 (!万元，并出具借条
一份予以确认借款事实。去年 )月
!"日，茹某主动联系阮先生，约定
见面处理借款事宜。
第二天晚上，茹某先归还了 (

万元现金，并要求重写借条。
阮先生当场将借条原件交还。

茹某则拿出自带的笔重写借条，并捺
上手印，写完后将笔随手扔在地上。
茹某离开后，阮先生发现借条

上的字是蓝色笔迹，不放心，于是打
电话给对方，让他回来重新写一份。

此时，借条上的字迹，居然变
得模糊不清。阮先生越来越肯定，
对方打欠条时使用了消字笔。
“不会留把柄给你了，让你也

闹不成。让我再写借条是不可能
的。”再次拨通茹某电话时，茹某这

样回答阮先生。
再看借条，上面的字迹居然消

失了。无奈，阮先生只得报警。值班
民警告知，这属于经济纠纷，不予
受理。于是，阮先生一纸诉状将茹
某告上法庭。

近日，绍兴越城区人民法院公
开审理了这起民间借贷纠纷案。有
关方面对阮先生提供的空白借条、
收条的内容进行了技术还原鉴定。

让茹某没有想到的是，经专业
鉴定机构鉴定，欠条上的笔迹居然
又显现了。

记者看到，虽然经“还原”的借
条的字迹有些淡，但还能辨认出
“今收到阮某某拾壹万元整”、
“!"()*)”等。

“字迹还是可以通过特殊仪器
或专业刑侦手段还原的。”

绍兴市公安局柯桥分局刑侦
大队一位技侦人员告诉记者，虽然
表面字迹消失了，但写字需要力
道，或多或少会在纸上留下压痕，
可以通过特定角度的光照，或者采
用特殊仪器，把残留的书写痕迹复
原，“哪怕墨水中不稳定的化学物
质分解变成无色物质，但这些看不
见的成分依然遗留在纸上。采用刑
侦技术手段就能找到这些看不见
的物质，从而寻找书写痕迹。”

茹某的行为已涉嫌诈骗，目前，
案件已被移送至公安机关处理。

11万元借据竟变成白纸！
绍兴一男子用自动褪色笔写借条涉嫌诈骗

! ! ! !本报讯 （记者
梅璎迪）江苏国企改
革有哪些进展和突
破？近日，江苏省政
府召开国有企业供
给侧改革专题发布
会，明确提出到
!"(+ 年年底前，全
面完成“僵尸企业”
出清，并开展企业员
工持股试点。

江苏省国资委
副主任李琨介绍说，
截至 !"() 年末，江
苏省地方国有企业
共 &(%"户，资产总
额 +*!万亿元，居全
国第二位；加上中央
企业和兄弟省份国
有企业在江苏的投资，国有资产总
额突破 ("万亿元。
江苏省国有企业公司制、股份

制改革领先全国，全省 '",以上的
国有企业已改造为有限责任公司或
股份有限公司。随着供给侧结构性
改革的深入，江苏清理退出低效无
效资产和“僵尸企业”步伐加快。
!-(+年年底前，将全面完成“僵尸
企业”出清。
此次发布会还明确提出，江苏

计划在全省混合所有制企业中选择
(-户企业开展员工持股试点，并推
广试点经验。“江苏鼓励处于充分竞
争行业和领域的企业，且符合条件
的，推广员工持股，并上报主管部门
审批。”李琨表示，鉴于此前一些企
业员工持股出现的弊端，此次员工
持股改革制度设计更缜密合理，江
苏省国资委正在积极稳妥落实这一
政策，目前已经有企业提出了改革
的意向。江苏将选 (-户企业开展员
工持股试点。
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! ! ! !本报讯（记者 梅璎迪）南京长
江大桥将于本月 !+日 !!时起封闭
维修，历时 !.个月。封闭期间行人、
非机动车和机动车均无法通行。

#'&+ 年全面建成通车的南京
长江大桥，是中国第一座自行设计、
自行研制材料建造的特大型公铁两
用桥梁，至今已有 $+年的历史。长
期超负荷运行，导致大桥出现不同
程度问题。

此次修复工程总投资约 #-亿
元，在不改变原外观的前提下，进行
复原性修复，增加耐久性和结构安
全。大桥封闭维修期间，行人和非机
动车可通过地铁、公交、轮渡过江，
机动车可由扬子江隧道、长江隧道
和南京长江二桥过江。

南京

长江大桥封闭维修

! ! ! !本报讯 （特约记者 顾涌）苏
州吴江区盛泽镇日前在沪举办纺织
产业转型升级说明会，现场有 +个
项目签约，总投资 &-*&亿元。
吴江盛泽镇是中国第四大绸都，

集“中国丝绸名镇”和“中国纺织名
镇”于一身，也是全球纺织业集聚度
最高的地区。去年该镇年产各类纺织
品 #!-亿米，有“日出万匹，衣被天
下”的美誉。

盛泽

在沪引资超
!"

亿元

! ! ! !本报讯 中国/嵊州0电机·厨具
展览会暨高新技术成果交易会近日
在浙江嵊州举行。!+)家相关企业
及高校科研院所参加展会，其间签
订科技合作项目 %&项。展会期间还
举行电机产业技术论坛、创新项目
大赛颁奖等活动。（常云）

嵊州

举办电机厨具展会

! ! ! !本报讯 近日，荣氏教育集团
董事长、无锡育才中学董事长荣智丰
获评美国奥斯汀市荣誉市民。
荣氏家族是中国近代杰出的民

族资本家，先后创办多所中小学，尤
其在无锡有办学传统，创办有“无锡
公益中学”、“江南大学”，以及“梅园
豁然洞读书处”等。荣智丰表示，获
荣誉市民称号后将进一步推动中美
教育资源的融合。1姜浩峰0

无锡

荣智丰获美荣誉市民 ! ! ! !本报讯 （通讯员 杨亦 记者
梅璎迪）以“科创助升级，合作谋发
展”为主题的服务企业科技创新系
列活动今天起至 !+日在沪举行。本
次活动由上海市政府合作交流办、
张江高新区管委会等主办。

本次活动围绕“服务长江流域
产业合作”，将进一步深化长江流
域园区与产业合作对接会成果，充
分发挥长江流域园区合作联盟平
台作用。这次揭牌成立的“长江流
域智能制造与机器人产业联盟”、
“上海合作交流绿色产业发展联
盟”，以“政府搭台、市场主导、企业
唱戏”的理念，助推在沪企业“走出
去”，在完成自身战略布局的过程
中，共同深化产业协同发展、推进
产业转型升级。

服务长江流域
推进产业合作


